







29 de agosto de 2023

Primeras Planas

Abre Alito la puerta a retirada de Beatriz

Las corcholatas gastaron ¡20 mil pesos por evento!

Austeridad y apoyos, prioridades para 2024

Alito ensaya madruguete, pero Paredes pide esperar encuesta

El Poder Judicial pretende gasto de 84 mil mdp

En Poder Judicial cierran filas ante amago de recorte; Morena, al choque

Defiende la Corte incremento para 2024

"Es trabajo"

Fiesta de gala

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Despliega SSC un operativo especial

Con el objetivo de garantizar la seguridad de estudiantes, padres de familia y docentes, la Secretaría de Seguridad Ciudadana desplegó el "Operativo Regreso a Clases", en el que participaron 6 mil 977 elementos policíacos y 400 vehículos de apoyo en las 16 alcaldías. La Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, a través de la Dirección de Seguridad Escolar, apoyó el operativo con personal, el cual llevó a cabo medidas preventivas y de atención ciudadana en el marco del programa "Escuela Segura". Basta / La Jornada / Reporte Índigo / 24 Horas

Alerta Policía Cibernética sobre el riesgo de difundir fotos de niños

Para garantizar la seguridad de las niñas, niños y adolescentes en la red, en este regreso a clases 2023, la Unidad de Policía Cibernética de la SSC, reforzará las acciones de monitoreo y patrullaje. La Policía Cibernética ha identificado que en este periodo aumenta la publicación de fotos de menores, tomadas y difundidas por algún familiar en redes sociales. A esta acción se le denomina sharenting; una actividad común que podría poner en riesgo la integridad de los infantes. La Jornada / Reforma / La Prensa / Récord

Rescate de altura

Elementos de la policía sectorial y de Fuerza de Tarea "Zorros", de la Secretaria de Seguridad Ciudadana, localizaron a una pareja extraviada en la zona del Ajusco, conocida como "Pico de Águila". La pareja fue auxiliada y al no presentar lesiones se retiraron por sus propios medios. Reforma

Salvan a hombre que cayó a un barranco

Cuerpos de emergencia arribaron a la colonia Ave Real, en la alcaldía Álvaro Obregón, para rescatar a un hombre, quien cayó a un barranco de 25 metros de profundidad. Resultó con golpes y heridas graves, por lo que fue sacado con equipo especial y trasladado a un hospital cercano. Basta

Nace bebe afuera del Metro Guelatao

Personal del Metro apoyó a una mujer en labor de parto que dio a luz a un bebé al exterior de la estación Guelatao, de la Línea A del Metro. La rápida intervención del vigilante permitió coadyuvar para el alumbramiento posteriormente, los paramédicos trasladaron a la mamá y el menor a un hospital. La Razón / Diario de México / El Gráfico / Basta

Vecino desarmó y ultimó a miembro de la Unión Tepito

Un presunto integrante del grupo criminal La Unión Tepito fue desarmado y asesinado por un vecino con el que tuvo una riña porque no le pagaba el dinero que le debía. El hecho ocurrió sobre calle San Francisco, de la colonia Nueva Santa Anita, alcaldía Iztacalco, elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana detuvieron al presunto responsable. La Prensa / El Gráfico







29 de agosto de 2023

Quitan al AICM vuelos de carga

Carlos Velázquez Tiscareño, director del AICM "Benito Juárez", indicó que a partir del 1 de septiembre esa terminal área dejará de recibir aeronaves de carga y ahora sólo podrá enviarse al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. Además, explicó que en el aeropuerto de la CDMX está garantizada la seguridad, con mil 500 marinos y 600 policías capitalinos. El Heraldo de México / El Universal

Por un bloqueo en Periférico, golpean a personal del ISSSTE

Médicos pertenecientes a instituciones de la CDMX bloquearon el anillo Periférico a la altura de Canal Chalco, en Avenida Tláhuac, con el objetivo de que sus demandas sean atendidas, para tener mejores condiciones laborales, automovilistas inconformes se enfrentaron a golpes con estos quejosos. Hasta el lugar arribaron elementos de la SSC para tratar de liberar la vialidad afectada a la altura de Ermita Iztapalapa. Mientras efectuaron la acción, el Centro de Orientación Vial de la SSC dio como alternativas viales el Eje 3 Oriente y Avenida Tláhuac. Diario de México / UnomásUno

Comienzan clases con vigilancia en escuelas

En el inicio del periodo de clases 2023-2024, el alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez dio el banderazo de salida a las unidades y elementos de Escudo Coyoacán con 100 elementos y 40 **patrullas** mantendrán presencia de manera aleatoria en las escuelas públicas de nivel básico. Por otro lado, la alcaldesa, Sandra Cuevas, puso en marcha el operativo "Regreso Seguro a Clases en Cuauhtémoc", así, como ocho **patrullas**, 30 **motopatrullas**, una grúa y el apoyo de 180 **policías de proximidad**. Ovaciones / Excélsior / La Crónica de Hoy

Seguro el regreso a clases en Álvaro Obregón: Lía Limón

Un total de 250 **elementos de Blindar ÁO**, participaron en el Operativo Protocolar implementado para garantizar la seguridad del regreso a clases de más de 100 mil niños en educación básica que estudia en la alcaldía. <u>La Crónica de Hoy</u>

Taboada encabezó en BJ operativo regreso a clases

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, encabezó el operativo Regreso a Clases en el que participaron servidores públicos de la demarcación y elementos del **equipo de proximidad Blindar BJ**. <u>Excélsior</u> / <u>La Crónica de Hoy</u>

Más de 7 mil adultos mayores celebraron su día en Venustiano Carranza

En el marco del Día del Adulto Mayor, más de 7 mil personas de la tercera edad fueron festejados en alcaldía Venustiano Carranza. Para la tranquilidad de los asistentes, la alcaldía dispuso de un grupo de médicos, con ambulancias, así como integrantes de la **Policía Comando** de la VC. <u>La Crónica de Hoy</u>

Pide Tabe dinero de impuestos

El alcalde de la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, hizo un llamado al GCDMX para que se apliquen los recursos recaudados por obras de alto impacto en la alcaldía. El funcionario destacó que el **Gabinete de Seguridad** se ha reunido 101 sesiones, además de que se han reducido los delitos de alto impacto en un 34.7 por ciento. La **Policía Auxiliar** apoyó en el regreso a clases. <u>El Heraldo de México</u>

A la baja, cifra de suicidios en la Ciudad de México

A pesar de los últimos suicidios registrados en el Metro en las últimas semanas, los cuales llamaron la atención y se virilizaron, esta conducta ha venido a la baja en la CDMX tras el alza que tuvo durante la pandemia. El presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero, confirmó esta tendencia a la baja en los suicidios en la CDMX, pues también los reportes relacionados con ideación, planeación y tentativa suicida han disminuido 26% en lo que va de este año. El Universal / El Gráfico







29 de agosto de 2023

Columna Ciudad Perdida: Morena, entre el capricho y la razón / Miguel Ángel Velázquez

Los liderazgos importantes en Morena, para la Jefatura de Gobierno en 2024, se han guardado hasta ahora, y sólo sacan la cabeza y se anuncian en las radios a las que el Presidente recomendó no ir, quienes por incapacidad dejarían a la capital en manos de la derecha. La decisión de Rosa Ícela Rodríguez de no dejar la Secretaría de Seguridad y la reiterada declaración de **Omar García Harfuch** para que no se le tome en cuenta para la lista de posibles, deja en un peligro mayor la permanencia de Morena en el GCDMX. <u>La Jornada</u>

Policiaco

Se arroja joven al paso del Metro y pierde la vida

Un joven escapó por la puerta falsa, al arrojarse a las vías de la estación Copilco, de la Línea 3 del Metro. Personal del **ERUM** llegó al lugar de los hechos para brindar auxilio al sujeto, sin embargo, ya no contaba con signos vitales. Basta / El Gráfico

Directo al agujero

Un hombre perdió la vida al caer de las escaleras de una vivienda ubicada en la colonia Ampliación los Alpes, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM** quienes certificaron el deceso. Metro

En riña le agujerean la choya

Tras mantener una riña con dos sujetos con quienes ingería bebidas alcohólicas, un hombre fue baleado en calles de la colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa, no se reportaron detenidos. El Gráfico

Da el azotón

Un tráiler volcó cuando circulaba por Periférico Sur, a la altura de la colonia Isidro Fabela. Al parecer, el chofer viajaba a exceso de velocidad y perdió el control de la unidad. No hubo lesionados. El Gráfico

Sistema Penitenciario

Niños retoman clases en penal

Con la finalidad de promover una reinserción integral y garantizar el derecho a la educación de los hijos de las mujeres privadas de la libertad del **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla** iniciaron las clases en el Cendi "Amalia Solórzano de Cárdenas". Récord

"Hazme Valer", la oportunidad para que reos capitalicen sus habilidades, dice Nahum Mendoza Como una "Ciudad de oportunidades", así describe Nahum Mendoza Roldán, a la capital de México, al desempeñar su cargo en la dirección ejecutiva de trabajo penitenciario, a cargo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX. No deja de sorprenderse del trabajo que desarrolla con las personas privadas de su libertad, que son 25 mil internos en los diferentes centros penitenciarios, por lo que tienen que hacer una selección para que accedan a un taller y posteriormente, la oportunidad de elaborar y comerciar sus productos, por medio de la marca institucional Hazme Valer. La Prensa

Teatro desde cárceles cobra relevancia en salas y la consciencia de los espectadores: Compañía de teatro penitenciario

La Compañía de Teatro Penitenciario ha trabajado prácticamente por 15 años para mantener el arte escénico al interior del **penal de Santa Marta Acatitla**, los integrantes internos de esta compañía ofrecen la obra "MCBTH. Ruega por nosotros", en el Foro Shakespeare que comparte sede en la colonia Juárez con El 77 Centro Cultural Autogestivo. César David García, como el Rey Duncan, y Valeria Lemus, como lady Mcbth protagonizan la adaptación. <u>El Economista</u>







29 de agosto de 2023

Tratan con poca seriedad el tema menstrual en cárceles

En el marco del foro "Las cárceles, sitios de discriminación e invisibilización de las mujeres: higiene menstrual ¿privilegio o derecho?", el presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso en la Ciudad de México, Nazario Norberto Sánchez, aceptó que el tema no se ha tomado con la seriedad que se merece en la agenda política, principalmente por los estereotipos e ideas machistas asociadas a la menstruación. <u>La Prensa</u>

Justicia

CDMX, la segunda por desaparecidos

En la CDMX se contabilizaron por lo menos cuatro mil 163 desapariciones desde el 1 de enero del 2019 hasta el pasado 15 de agosto, de acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, siendo Iztapalapa y Gustavo A. Madero las alcaldías con más denuncias. Apenas el 24 de agosto la fiscal, Ernestina Godoy, aseguró que nueve de cada 10 personas reportadas como desaparecidas en la capital son localizadas. El Sol de México / La Prensa

Cae El Paco, uno de los cinco criminales más buscados

Elementos de la FGJ capturaron en un operativo en un inmueble ubicado en la colonia Castillo Chico, en la alcaldía Gustavo A. Madero, a José Francisco Contreras Martínez, integrante del grupo delictivo Los Macarios, quien era uno de los delincuentes más buscados en la CDMX. El Universal / Ovaciones / Basta / La Razón

Imagen Destacada

